

Pädagogische Fachkraft für die ambulante Familienhilfe (SPFH)

Die Familienberatung Rose sucht ab sofort Verstärkung für ihr Team im Bereich der ambulanten Familienhilfe.

Wir sind ein freier Träger der Kinder- und Jugendhilfe, der ambulante Leistungsangebote im Bereich der Sozialpädagogischen Familienhilfe (SPFH), Erziehungsbeistandschaften (EB), Verfahrensbeistandschaften, Umgangspflegschaften und Umgangsbegleitungen, Fachkoordinationen, Familienrat, Soziale Gruppenarbeiten, Vormundschaften und Ergänzungspflegschaften, Mediationen, psychologische Beratung und Elterngespräche mit besonderer Qualität anbietet. Unser Leitgedanke dabei ist, den Lebensmittelpunkt der Kinder in der Herkunftsfamilie zu sichern und zu stabilisieren. Dabei legen wir großen Wert auf die Mitwirkungsbereitschaft des gesamten Familiensystems. Unsere Hilfe zeichnet sich dadurch aus, dass wir das ganze Familiensystem in die Hilfe integrieren, Ressourcen sowohl nutzen als auch aktivieren. Der Fokus liegt hierbei immer auf dem Wohl des Kindes.

Wir suchen zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine pädagogische Fachkraft (m/w/d) für den Bereich der ambulanten Erziehungshilfen nach §§ 27 ff. des SGB VIII in Mülheim an der Ruhr und Umgebung. Wir bieten flexible Anstellungsverhältnisse (Werkstudent*in, Honorarkraft, Minijob, TZ, 30Std., VZ).

Deine Aufgaben

- Sicherstellung des Kindeswohls
- Erweiterung und Stärkung erzieherischer Handlungsmöglichkeiten
- Begleitung der Familien, Krisenintervention

- Erarbeitung von Konfliktlösungsstrategien, Stärkung der Persönlichkeit
- Dokumentation und Berichterstellung
- enge Zusammenarbeit mit Kooperationspartner*innen
- Teilnahme an Dienstbesprechungen, Supervision und Beratungen
- Teilnahme an Hilfeplangesprächen

Dein Profil

- Bachelorstudierende der Sozialen Arbeit ab dem 4. Fachsemester
- abgeschlossenes Studium der Sozialen Arbeit, Heilpädagogik, Psychologie oder vergleichbar
- Berufserfahrung in der Arbeit mit Familien, Kindern und Jugendlichen wünschenswert
- hohe Kommunikationsfähigkeit, freundliches und selbstsicheres Auftreten
- hohe Verantwortungsbereitschaft, Teamfähigkeit, Selbstständigkeit
- Beratungs- und Gesprächsführungskompetenz
- sichere EDV- Kenntnisse
- gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift
- interkulturelle Kompetenz und Kultursensibilität
- Freude an der Arbeit mit Menschen sowie eine wertschätzende, positive und inklusive Haltung
- Führerschein Klasse III (PKW) wünschenswert

Wir bieten Dir

- Eine umfangreiche Einarbeitung
- eine anspruchsvolle, kreative und eigenverantwortliche Tätigkeit
- ein interkulturelles, interdisziplinäres und engagiertes Team
- flexible, familienfreundliche Arbeitszeiten
- viel Freiraum zum Einbringen eigener Ideen
- Teamevents
- gute technische Ausstattung
- regelmäßige Teambesprechungen, Intervision und Supervision
- 30 Tage Jahresurlaub (in VZ)
- Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten
- Zuschuss zur Altersvorsorge

Interessiert?

Du bist daran interessiert, als Teil einer vielfältigen und wachsenden Organisation etwas zu bewegen? Dann bist du genau die Person, die wir suchen. Wir freuen uns auf deine Bewerbung per E-Mail!

Beginn: Ab sofort

Stundenumfang: flexibel

Kontakt: Mona Eder (sie/ihr)

per Mail: [**mona@familienberatung-rose.de**](mailto:mona@familienberatung-rose.de)

Über den Träger

Die Familienberatung Rose erbringt seit 2017 Leistungen im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe. Wir haben Geschäftsstellen in Mülheim an der Ruhr und Ratingen und arbeiten mit verschiedenen Jugendämtern im Rhein-Ruhr-Gebiet zusammen.

Die Familienberatung Rose steht für eine offene und menschenrechtsbasierte Soziale Arbeit, die sich gegen jede Form von Diskriminierung und Rechtsextremismus richtet. In unserer Arbeit und persönlich stehen wir für Toleranz und Offenheit für alle Menschen ein, unabhängig von Hautfarbe, Geschlecht, sozialer oder ethnischer Herkunft, Alter, Religion, oder Weltanschauung, sexueller Identität, materieller Situation, Behinderung, Beeinträchtigung oder Krankheit. Wir sind von der Gleichwertigkeit aller Menschen überzeugt und treten entschieden allen Ideologien der Ungleichwertigkeit entgegen. Unser Einsatz für Menschenrechte verstehen wir daher als Engagement für eine demokratische Gesellschaft, in der Vielfalt, Freiheit und Toleranz gegenüber allen Menschen geachtet werden.